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吳寶強  主席  MH 

建議加強德朗邨、啟晴邨滅鼠工作  

德朗邨和啟晴邨近期發現有老鼠於大廈一樓平台出沒（見附圖），

更有住戶反映，於其居住的單位內看見老鼠。這表明兩條公共屋邨可

能已進入鼠患初期，且有開始嚴重的趨勢，不僅影響居民的日常生活，

更對公共衞生構成威脅。為營造一個乾淨、安全的居住環境，我們必

須采取有效措施解決這一問題。  

就此，我們建議從源頭治理，加強環境衞生管理，定期清理垃圾，

杜絕鼠類的食物來源。同時，加強對德朗邨、啟晴邨各座大廈一樓平

台周邊進行封堵，防止老鼠入侵。此外，可設置捕鼠器、投放無毒鼠

藥等物理和化學方法進行捕殺。  

我們呼籲所有居民共同參與，發現鼠蹤及時報告，並配合有關部

門開展滅殺工作。讓我們攜手努力，從點滴做起，為減低德朗邨、啟

晴邨鼠患貢獻自己的一分力量。相信在大家的共同努力下，我們一定

能夠打造一個更加宜居、和諧的社區環境。  

九龍城區議員

何華漢  張景勛  林博
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